
Superar la pandemia para mirar al futuro  

El 40 % de vecinos y vecinas ya ha recibido al menos una dosis de la vacuna contra la 

COVID-19. Además, los datos de infectados bajan y hay menos preocupación ante la 

posible saturación de la atención sanitaria y los servicios hospitalarios. Son buenas 

noticias pero no podemos bajar la guardia. El virus está presente y todavía hay personas 

que no están vacunadas, por lo que existe riesgo. Hay que seguir haciendo caso de las 

instrucciones que recibimos de las autoridades sanitarias para superar la pandemia. 

Entre todos y todas lo conseguiremos.  

Con la pandemia en vía de control, se van a producir circunstancias económicas que nos 

pueden dar esperanzas para que la sociedad vuelva a la normalidad. Por un lado, la 

Comisión Europea ha mejorado sus previsiones de crecimiento para España hasta el 5,9 

% este año y 6,8 % en 2022. Europa prevé que el Producto Interior Bruto de España 

vuelva a su nivel previo a la pandemia a finales de 2022. Va a ser un crecimiento 

importante tanto a nivel macroeconómico como en la economía doméstica. Ayudará 

notablemente la llegada de los recursos europeos, y Viladecans opta a participar en 

varios proyectos.  

En este sentido, estamos trabajando directamente con los ministerios para desarrollar 

importantes planes de reactivación, dentro del Plan de Recuperación, Transformación y 

Resiliencia español. Serán proyectos de dinamización económica –presentando el Hub 

de Edificación Sostenible, que lidera la compañía Roca–, planes para la rehabilitación de 

barrios –aprovechando que somos una de las dieciséis administraciones locales 

españolas identificadas por el Gobierno de España como pilotos para elaborar una 

Agenda Urbana 2030–, y proyectos sobre energía, al hilo del Vilawatt. Nuestra apuesta 

por la energía limpia y más barata se sustanciará en una fuerte inversión en materia de 

infraestructuras. 

 Asimismo, plantearemos una inversión importante en infraestructura verde para 

desarrollar el plan de naturalización e incremento de los espacios verdes de la ciudad. 

Además, estamos preparando proyectos de digitalización, con el fin de modernizar la 

administración y empoderar a la ciudadanía, el comercio y la industria de la ciudad para 

afrontar el presente y el futuro inmediato sin que exista ninguna brecha digital para 

nadie.  

La reactivación económica deberá ir acompañada del relanzamiento social. Estamos 

trabajando para recuperar las actividades en la calle y la dinámica de la ciudad y sus 

entidades, de acuerdo siempre con las normas que marque el Departament de Salut de 

la Generalitat. Nos gustaría poder hacer una Fiesta Mayor con gran despliegue, pero 

seguramente todavía estarán vigentes unas medidas que impedirán que muchas de las 

actividades se hagan como se habían hecho anteriormente. No obstante, vamos a tener 

una edición especial del Festival Internacional de Teatre i Animació Al Carrer y estamos 

estudiando cómo recuperar ya la normalidad en el uso de los equipamientos 

ciudadanos.  



Paulatinamente, la normalidad volverá a nuestros hogares, calles y equipamientos. 

Confío en que salgamos fuertes y que vayamos recuperando nuestra actividad 

económica y social. A nuestras costumbres, sin embargo, añadiremos una: el homenaje 

a las víctimas; el recuerdo a las personas que se fueron a causa de la maldita pandemia. 

Tendremos un espacio para su recuerdo y buscaremos el mejor momento atendiendo a 

las circunstancias. Se lo debemos.      


